

Aumenta 11.6% inversión fija bruta (Reforma 12/09/11)

Aumenta 11.6% inversión fija bruta (Reforma 12/09/11) Destacaron las compras en automóviles y sus partes, aparatos mecánicos, material eléctrico. Foto: Archivo El componente que mide la inversión fija en construcción se expandió a una tasa de 2.7 por ciento anual Gustavo de la Rosa Ciudad de México (12 septiembre 2011).- En el sexto mes del año, la Formación de Capital Fijo aumentó 11.6 por ciento a tasa anual, su mayor expansión desde julio de 2008 cuando creció 13.6 por ciento, señalan datos del Inegi. Hasta la primera mitad del año, este indicador sigue con una tendencia ascendente y se mantiene sin mostrar todavía signos de desaceleración, consecuencia del fuerte avance que mostraron los componentes que integran su medición. En junio, las empresas aprovecharon las condiciones macroeconómicas estables como el tipo de cambio y la inflación para renovar sus planta productiva a fin de elevar su gasto en maquinaria y equipo. Durante el mes de referencia, el subsector que mide las compras de las empresas en maquinaria y equipo registró un incremento de 27.2 por ciento anual, las de origen importado subieron 30.4 por ciento y las de origen nacional en 19.2 por ciento. Destacaron las compras en automóviles y sus partes, aparatos mecánicos, material eléctrico; instrumentos y aparatos de óptica y médicos; sistemas de refrigeración industrial; sistemas de aire acondicionado y calefacción, entre otros. Por otra parte, el componente que mide la inversión fija en construcción se expandió a una tasa de 2.7 por ciento anual, mayor a la reducción de 0.8 por ciento que observó en junio de 2010. En cifras acumuladas, los resultados son positivos, de enero a junio del año en curso, la Formación de Capital Fijo aumentó 8.6 por ciento en su comparación anual, cifra que supera la caída de 0.5 por ciento del primer semestre del año anterior. El sector del gasto de las empresa en maquinaria aumentó 19 por ciento en la primera mitad del año, mientras que la inversión en construcción fue superior en 2.7 por ciento a la alcanzada en el periodo enero-junio del año anterior.